

Objektbericht



Eishockeyschläger der sowjetischen Nationalmannschaft von der WM 1967

Objektname Eishockeyschläger

Datierung 1967

Material/Technik Holz, lackiert

Inventarnummer LK2471/1

Beschreibung Die Besonderheit dieses Eishockey-Schlägers ist, dass er mit den Unterschriften der Spieler der sowjetischen Nationalmannschaft versehen ist, die in jenem Jahr als „Sbornaja“ die Weltmeisterschaft gewonnen haben. Dieser Schläger gelangte über den Objektkünstler J.F. Sochurek in meinen Besitz. Herr Sochurek hat mir mitgeteilt, dass dieser

Objektbericht

Schläger seiner Schwester geschenkt wurde, die während der WM 1967 die sowjetische Nationalmannschaft betreut hat. Dieser Schläger ist offensichtlich 50 Jahre lang in Kellern und Dachböden mit Herrn Sochurek mitgereist. Über meine Eishockey-Leidenschaft, die ich leider nicht als Spieler ausleben durfte, bin ich in Kontakt mit Pawel Bure gekommen. Ich habe nämlich auf einem Moskauer Flohmarkt vor mehr als 10 Jahren eine Uhr seines Ur-Urgroßvaters erworben, der als Uhrmacher aus der Schweiz Hoflieferant am Zarenhof war. Pawel Bure führt nunmehr auch das Team der russisch-sowjetischen Eishockey-Legenden. Für die Eishockey-Legenden wurde anlässlich der letzten Eishockey-WM in Moskau ein eigenes Museum errichtet. Über Vermittlung des „Sekretärs“ (Manager) der Eishockey-Legenden, Herrn Alexander, wurde Kontakt mit dem Eishockey-Museum (Hall of Legends) gefunden. Dieses Museum zeigt sich sehr interessiert an einer Präsentation des Eishockey-Schlägers aus dem Jahr 1967. Ein Vertragsentwurf über die Zuverfügungstellung des Schlägers für die nächste Spezialausstellung wurde bereits verfasst (siehe Anlage).